

SWI

Rapat Koordinasi Forum Warga Pengawasan Partisipatif di Cibeber untuk Pemilihan Gubernur dan Bupati

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 11:53



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka mempersiapkan pelaksanaan

pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati, Polsek Cibeer Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan rapat koordinasi Forum Warga Pengawasan (FWP) Partisipatif. Rapat ini berlangsung pada hari Jum'at, 12 Juli 2024, dan dipimpin oleh Panit Binmas Polsek Cibeer, AIPTU Kankan N. Huda. Acara yang digelar di aula Kecamatan Cibeer ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk Camat Cibeer Indra Sunggara, S.IP., M.Si., Danramil yang diwakili oleh Babinsa SERTU Sugianto, para kepala desa atau yang mewakili, OPD se-kecamatan Cibeer, pendamping desa, pengelola Baznas, serta perwakilan organisasi kepemudaan dan masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeer, KOMPOL Aca Nana Suryadi, SH, menyampaikan bahwa tujuan dari rapat ini adalah untuk memastikan pengawasan partisipatif masyarakat dalam pemilu, sehingga tercipta suasana yang kondusif dan aman. ### Pernyataan: **AIPTU Kankan N. Huda, Panit Binmas Polsek Cibeer:** "Rapat ini adalah langkah penting untuk menggerakkan partisipasi warga dalam pengawasan pemilu. Kami berharap semua elemen masyarakat dapat berperan aktif dalam menciptakan pemilu yang jujur dan adil." **Camat Cibeer, Indra Sunggara, S.IP., M.Si.:" "Koordinasi ini sangat penting agar semua pihak dapat berperan sesuai tugas dan fungsinya. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat memastikan pemilu berjalan dengan lancar dan aman." **Babinsa SERTU Sugianto:** "Kami siap mendukung kegiatan ini dan berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu berlangsung. Peran aktif masyarakat sangat diperlukan untuk mengawasi jalannya pemilu." **Kapolsek Cibeer, KOMPOL Aca Nana Suryadi, SH:** "Partisipasi warga dalam pengawasan pemilu adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan pemilu yang damai dan tertib. Kami mengapresiasi semua pihak yang telah hadir dan berkontribusi dalam rapat koordinasi ini." Dengan adanya rapat koordinasi ini, diharapkan masyarakat Kecamatan Cibeer dapat lebih aktif dalam mengawasi pelaksanaan pemilu, sehingga tercipta pemilu yang bersih, transparan, dan berkualitas.